

COMMUNIQUE SPECIAL AUX JOURNAUX DE MONTREAL

le 27 avril 1959

La Banque du Canada annonce la nomination de M. Amédée Huberdeau comme agent à Montréal et celle de M. J. E. R. Rochefort au poste de sous-agent. M. Huberdeau succède à M. J. H. C. Desmarais, qui prend sa retraite. Ces deux nominations doivent entrer en vigueur le 1er mai. Ces trois fonctionnaires sont à l'emploi de la Banque du Canada depuis son inauguration en 1935.

M. Huberdeau a fait ses études à Magog, P. Q. et à Montréal, complétant un cours commercial à l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales. Sa carrière dans les affaires a commencé en 1913 à La Banque d'Epargne de la Cité et du District de Montréal où il a rempli différentes fonctions. Il fut nommé comptable adjoint au bureau du Receveur général adjoint en 1932. En 1935, il entra comme comptable à la Banque du Canada où il devint sous-agent en décembre 1950.

M. Rochefort est né à Montréal où il fit ses études. Il entra au service de la Banque Canadienne Nationale en 1931 et fut transféré à la Banque du Canada en 1935. Il fit du service outre-mer avec la Trésorerie de l'Armée royale canadienne et il quitta l'armée avec le grade de capitaine. Il retourna alors à la Banque du Canada où il a occupé depuis divers emplois, étant actuellement comptable à l'agence d'Ottawa.

M. Desmarais a fait ses études au Collège du Mont Saint-Bernard à Sorel, P. Q. et il débuta dans les affaires en 1911 à La Banque d'Epargne de la Cité et du District de Montréal. Il fut nommé chef au bureau de l'adjoint du Receveur général à La Banque d'Epargne de la Cité et du District de Montréal en 1932. Il passa à l'emploi de la Banque du Canada en 1935 comme sous-agent à Montréal et devint agent en 1936.